

zu TOP

Mainz, 05.05.2023

Anfrage 0710/2023 zur Sitzung am 17.05.2023

Einsatz von Open-Source-Software (SPD)

Andere Kommunen, wie z.B. die Landeshauptstadt München oder die Stadt Dortmund, haben beschlossen, dass beim Einsatz von Software es künftig eine Präferenz für Open-Source-Software geben soll.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Ist ein solcher „Open Source first“-Ansatz auch für die Landeshauptstadt Mainz geplant?
 - a. Wenn ja: Bis wann soll dieser Ansatz zur Umsetzung gebracht werden?
 - b. Wenn nein: Warum nicht?
2. In welchem Rahmen wird bislang Open-Source-Software in der Verwaltung eingesetzt (bitte um konkrete Auflistung der Software und ihren Einsatzzweck)?
3. Gibt es eine Vernetzung der Landeshauptstadt Mainz in den Gremien der kommunalen Spitzenverbände, mit deren Hilfe eine verstärkte Entwicklung von Open-Source-Software für den kommunalen Bereich vorangetrieben werden soll?

gez.
Jana Schmöller
Fraktionsvorsitzende

f. d. R.
Sascha A. Fricke
Fraktionsgeschäftsführung